

Presseinformation

Geldautomat Helios Klinikum Meiningen geht in Betrieb

Meiningen, 31. März 2016

Der Geldautomat im Meininger Helios Klinikum ist seit heute betriebsbereit. Ursprünglich war die Inbetriebnahme erst für Mitte April geplant. „Durch die Schaffung der technischen Voraussetzungen können wir diesen Service schon früher anbieten.“, so Regionalleiter Frank Krüger.

Der Geldautomat wurde aus einer Gefährdungsanalyse heraus vom Standort Sülzfeld ins Klinikum verlegt. Ursachen dafür waren die in den letzten Wochen in Thüringen und den benachbarten Bundesländern vermehrt aufgetretenen Fälle von Gefährdungen wie Sprengung von Geldautomaten und Raub. Erst Ostern gab es im Landkreis Sömmerda wieder eine Sprengung mit massiven Zerstörungen.

Das Kombigerät verfügt gleichzeitig über einen integrierten Kontoauszugsdrucker und steht rund um die Uhr zur Verfügung.

Dieter Neumann
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 03693/468-1041
dieter.neumann@rhoen-rennsteig-sparkasse.de